
Durante os meses de Novembro a Dezembro, a Unidade Táctica de Intervenção 

da Polícia e o Pelotão Cinotécnico receberam, respectivamente, os alunos da Escula 

Kiang Peng e os beneficiários da Divisão de Apoio Social à Função Pública dos SAFP. 

Esta Polícia, para além de fazer aos visitantes uma introdução sobre a estrutura orgânica, 

instalações e tarefas diárias do Pelotão Cinotécnico, efectuou uma demonstração de 

aptidões de busca de droga e obediência de cães-polícias, permitindo assim aumentar a 

compreensão dos cidadãos sobre os trabalhos do Pelotão Cinotécnico. Por outro lado, a 

convite da Escola dos Moradores do Bairro do Patane, o Pelotão Cinotécnico organizaou 

uma demonstração de cães-polícia que foi bem acolhida pelos alunos da referida escola, 

contribuindo para fortelecer a sua consciência de cumprimento da lei. Com as actividades 

realizadas, visou-se à promoção de melhor compreensão e confiança dos professores e 

alunos para esta Corporação.

Visita ao Pelotão Cinetécnico

Demonstração do cão-polícia

Demonstração do cão-polícia



No dia 29 de Novembro de 2014, eu e a mãe assistimos à visita ao Pelotão Cinetécnico do 

CPSP, organizada pela Divisão de Apoio Social à Função Pública dos SAFP. Eu estava esperando 

por esta visita há muito tempo, e a referida visita enquereceu os meus conhecimentos sobre o Pelotão 

Cinetécnico.

A Polícia tem cumprido as missões de “defender a legalidade e disciplina, lutar contra os 

criminosos e proteger a comunidade, e proteger a vida e os bens dos cidadãos”, pelo que é respeitada 

pelos cidadãos, e o Pelotão Cinetécnico é uma das subunidades que presta apoio na execução de 

tarefas da Polícia. Mostrei-me sempre interessado e quero saber a convivência entre agente policial 

e cão-polícia, situação de treinamento, raças de cães-polícia, e como é que os cães-polícia prestarem 

apoio na execução de tarefas da Polícia.

No dia da visita, o Oficial Chan deu-nos uma explicação sobre a situação geral do Pelotão 

Cinetécnico, para que possamos obter um conhecimento básico sobre esta subunidade. Ouvida a 

explicação, sei que os cães-polícia podem, após concluído o treinamento profissional, desempenhar 

funções de busca de droga, detecção de explosivos, salvamento, seguimento, patrulhamento e 

intervenção policial.

Depois de ouvirmos a introdução, visitámos a sala de cães-polícia, para tomar conhecimento 

“in loco” da vida quotadiana e da situação de treinamento dos cães-polícia. Além disso, o Pelotão 

Cinotécnico organizou-nos uma demonstração de aptidões de busca de drogas de cães-polícia. Nós 

conhecemos de perto a situação de busca de drogas de cães-polícia, reforçando a minha compreensão 

e conhecimento sobre o Pelotão Cinetécnico.

A visita permitiu-me saber que o treinamento de cães-polícia é uma tarefa muito árdua e exige 

muita paciência; e o agente policial (tratador de cães-polícia) necessita de envidar muito esforço e 

de ter toda a perserverânca e responsabilidade. Durante o treinamento, a coordenação e confiança 

mútuas entre agente policial e cão-polícia são muito importantes. Aproveito esta oportunidade para 

prestar homenagem ao Pelotão Cinetécnico e, ainda, ao CPSP.

Espero que tenha mais oportunidade de assistir às actividades significativas como esta visita, 

e que a Polícia forteleça os trabalhos de promoção do Pelotão Cinetécnico, com vista a enquerecer 

os conhecimentos dos cidadãos sobre a referida subunidade, e ainda, sobre os trabalhos desta equipa 

policial, contribuindo assim para promover a imagem positiva do CPSP.
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A visita ao Pelotão Cinotécnico permitiu-me conhecer melhor o Pelotão Cinetécnico

Lam Ka Hou – aluno do 6.º ano da Escola de Aplicação Anexa à Universidade de Macau

(Tradução)
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